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会長の時間 （2月6日） 会　長　　髙　橋　道　成
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　日本には数えきれないほどの経営者がいますが、その中で
も「経営の神様」と呼ばれたのがパナソニック（旧　松下電器
産業）の創業者であります松下幸之助氏です。その他にも、よ
くコンビニで冊子を見かけますが、PHP研究所の設立をされ
たことも有名です。この松下幸之助氏はロータリアンであり、
所属は大阪RCだったそうです。
　88歳の時に、松下幸之助は「商売をする人にとっていちばん
大切なことは何ですか？」と問われて「愛されること。あの人が
やっているのだから買ってあげよう。協力してあげようと思わ
れる人でないといけませんな。そのためには奉仕することでん
な。」と答えられたそうです。別では「本当のサービスとは、他
人に喜びを与えるということじゃないですか。商売をしている
人はもちろん、すべての人がサービス精神に欠けてはいけませ
んよ。友人、自分の会社、商店、社会に対してもサービスをしな
ければいけませんよ。廊下で知らない人に会っても、ちょっと
笑顔で会釈して通るのがサービス。だからサービスというのは
正しい礼儀でんな。」と言われたそうです。
　私は松下幸之助氏の話は時々本などで読んでいました。し
かし、今まで読んだ内容は経営者として素晴らしい話が多く、
人としても素晴らしいとは知っていましたが、あまり私の中に
は残っていませんでした。上記にある「本当のサービス・・・」の
話しはロータリー活動における奉仕の心そのままだと感じました。
　佐方さんを目の前にして恐縮ではありますが、「雑宝蔵経」
（ぞうほうぞうきょう）というお経に、無財の七施というのがあ
るそうです。お布施とは普通はお金か物品で行うようですが、
それがなくても行える七つのお布施がある。それは眼施（げん
せ）（優しい目で接する）和顔施（わがんせ）（笑顔で接する）愛
語施（あいごせ）（いい言葉を使う）身施（しんせ）（身体での施
し）心施（しんせ）（思いやりの心）床座施（しょうざせ）（席を譲
る）房舎施（ぼうしゃせ）（宿を貸す）だそうです。この気持ちを
持って他人と接することができ、そういった人であふれかえる
ような世界になれば、人との争いはなくなって平和な世の中に
なるのだろうな。そして、その活動がロータリー活動なんだな
と改めて感じました。
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■　第25回例会の記録（1月30日）
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■　本日のプログラム（2月6日）
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「奉仕の理想」

坂本　肇会員・髙野　太会員卓話

清水　将文会員・利光　勇一郎会員卓話

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

＊今週のお祝い

会員誕生日
結婚記念日

在 籍 祝 い

柴山雄一郎会員（2月9日）
髙野　　太会員（2月7日）
吉良　昌一会員（2月10日）
髙野　　太会員（7年）
シン ジェホ会員（2年）
阿南亜由美会員（2年）



坂本　肇会員

例会の予定

■ 2 月13日（月）振替→2月14日（火）

　　　　ガバナー公式訪問　合同例会（大分RC・1985RC）

　　　　場所　トキハ会館5階　カトレアの間　12:30〜

■ 2 月20日（月）

■ 2 月27日（月）

■ 3 月 6 日（月）

夜例会「コッキル」19:00～
補助金管理セミナー報告
コンパルホール昼例会
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (1)
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (2)

幹事報告

・R財団年次寄付　確定申告用領収書を配布しました。
・米山世話クラブ募集のご案内
・地区新会員オリエンテーション開催のご案内
　第3回目は、開催時間を試験的に変更して開催いたします。
　日時2023年2月24日（金）14:00～15:30（Zoom開室13:30）
　場所　Zoom（オンライン）のみで開催
・2023-24年度 地区役員委嘱状交付
　諮問委員会・ガバナー指名委員会副委員長
　・国際大会推進委員会委員長
　髙山泰四郎会員
・R財団 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　西岡　一雄会員
・ポール・ハリス・フェロー
　髙橋　道成会長・髙野　太会員

ニコボックス

★髙橋　道成会員（2口）
前回の夜例会で河野先生においしいワインを出していただ
いた事に感謝して一口。
菅原直美さんが一時的に退会されますが、復帰を願って一
口させていただきます。
★門脇　啓二会員（1口）
皆様との出会いに感謝しております。
★菅原　直美会員（1口）
たくさんのご縁に感謝申し上げます。
ありがとうございました。がんばります！！

（1月30日）卓話の時間 坂本　肇会員・髙野　太会員

S46.７.24　PM10：48登場！
H4.3　大分高専土木工学科　卒業　20歳！
H4.4　大分大学工学部建設工学科2年次編入
H7.3　大分大学工学部建設工学科　卒業
　　　卒業旅行に旅先インドを予定していたが、当時ペストが流行し渡航不可。
　　　それならばどうするか考え、ヨーロッパ建築を見て歩こうと着のみ着のまま単独で旅立ちフランス、スペイン、イタリア、
　　　再度フランスと移動し様々な建物を見学する。しかし滞在6日目詐欺に遭い、所持金の都合で残りの計画を立てた苦い思い出
　　　でもあります。　　
H9.3　大分大学大学院工学研究科博士前期課程　卒業　26歳
H9.4～11.9　有限会社アーバンビジョン建築事務所（大分市）
H12.2 ～16.3　株式会社創建設計事務所（宮崎県）　子どもの成長も考え大分へ戻ることを決める。
H17.5～20.3　 三井ホーム（株）FC（東九州ホーム）大分市
H20.4～21.10　高野建設一級建築士事務所（豊後大野市）
H22.1～　一級建築士事務所even設立　38歳
　　　　 主な施工実績　大分市エヴァーズ・コスモスこども園・敷戸ふない幼稚園等々
H24.7　大分1985ロータリークラブ入会　40歳　現在に至る
社名のevenとは、切れ目のない・なめらかな・むらのない・釣り合いのとれた・丁度のという意味です。建築設計を通じ、お客様
1人1人のご要望を一緒に形にし、共に建物を育てお付き合いしていきます。という気持ちを込めています。

髙野　太会員

趣味についてお話しをさせていただきます。僕は、5歳～父の勧めもありラグビーを始め、25年間続けました。
ラグビーというスポーツを通じて大人になるまでずっと団体行動ばかりだったので、個人でできる習い事がないかと探したのがギ
ターを始めるきっかけとなりました。
そして旧大道陸橋側の「吉野ギター教室」へ入ったところ、思い描いていたアコースティックギターではなく、クラッシックギタ
ーでした。それがクラッシックギターとの出会いです。
それぞれのギターの大きな違いは、弦です。見分ける点としてアコースティックギターは硬い鉄弦（スチール）。クラッシックギ
ターは、柔らかいナイロン弦を使用しています。
通い始めて5年、公民館での練習、グランシアタでの発表会も3、4回出ており、ギター練習は、「一人で何かに夢中になれる静かな
時間」として僕にとって大切な時間になりました。そして機会があれば、はばたき学園のこども達にも「一人で何かに夢中になれる
時間というものもたまには良いものだよ」という意味でギター演奏を披露したいと思っています。

臨時理事会

出席　髙橋、門脇、坂本、河野、髙野、大木、清水、姫野、利光、仲道

1月30日　13:35〜13:40

菅原会員　1月末日退会の件　承認

　一旦、事業へ専念したい

　　＜愛のポリオ募金＞

　　1月集計分　4,361円

ご協力ありがとうございました。


